

Serie: SECRETOS DE SECUESTROS

Un secuestro de cierto tiempo cambia la vida de todos los involucrados. Ingrid Betancourt, Clara Rojas, sus madres, hijos, maridos y amigos, viven el infierno de las consecuencias entre dimes y diretes y la sombra de las FARC.



Luego de animar al niño, Clara Rojas logró abrazarlo por primera vez en años. (SEP).



Unas de las pocas fotos recientes de Clara Rojas destilando felicidad junto a su hijo Emmanuel. (

VIII PARTE

RECOPILACIÓN: XINIA ROJAS CHAVARRÍA

EL REENCUENTRO DE CLARA CON SU HIJO

“Me siento la mujer más feliz del mundo y más orgullosa con mi bebé Emmanuel”. Así de contenta se mostró la ex candidata a la vicepresidencia de Colombia tras ver de nuevo a su pequeño. Un reencuentro “muy emotivo”, según fuentes del Gobierno colombiano, que tuvo lugar en el complejo perteneciente al Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) donde vivía el menor desde mediados de 2005.

Esa noche, madre e hijo lograron por fin dormir juntos en un lugar secreto de Bogotá.

DIFERENTES CAUTIVERIOS DE LAS DOS MUJERES

Los cautiverios de ambas mujeres transcurrieron, aparentemente, de forma muy diferente. Mientras que las palabras de Betancourt son las de una mujer desesperada y consumida por la espera y la falta de libertad, de Clara apenas se supo durante todos esos años.

La ex candidata revelaba en la misiva dirigida a su madre que hacía tiempo que no sabía nada de su amiga Clara y el pequeño Emmanuel.

Todo hacía ver que los cautiverios fueron muy distintos para una y la otra, e incluso fueron separadas, lo que

provocó un gran distanciamiento.

Luego de estar ambas en libertad, sus declaraciones empezaron a generar reacciones y acusaciones como lo veremos adelante.

CLARA SE ENOJA Y REVELA LOS AMORES DE INGRID CON UN EX SENADOR SECUESTRADO

Clara Rojas se refirió a algunas declaraciones y entrevistas que han concedido Betancourt y Luis Eladio Pérez, ex senador secuestrado y de quien ex candidata a la Vicepresidencia dice que sostuvo un romance con Ingrid durante los seis años de secuestro y de la reciente salida de éste de Colombia debido a supuestas amenazas contra su vida.

El viaje de Pérez fuera del país es “un poco traído de los cabe-

llos”, consideró Clara, quien mencionó también un reportaje en el que el ex senador dijo que había lavado pañales al hijo de Rojas. Así mismo se refirió a una respuesta de Betancourt a un canal de televisión internacional, desde París, en la que aseguró que habría salvado la vida a Emanuel, quien nació en cautiverio. “No sé de donde saca eso, pero Ingrid tiene algo de teatro (...) se lo digo muy respetuosamente”, señaló.

Sostuvo que “el nivel de cerca-

nías, tanto de Luis Eladio (Pérez) como de Ingrid con Emmanuel era cero” y agregó que “ellos estaban en la zona de fumadores y yo en la de no fumadores y no teníamos nada que ver. Lo que dice Ingrid no sé a qué se refiere”, anotó.

“No sé hasta qué punto se quiera crear un problema. La realidad es que desde el momento en que supe que estaba embarazada hasta el momento del nacimiento ellos estuvieron muy alejados, hasta cuando nos separaron”, recordó.

Agregó que “he tratado de ser muy cuidadosa con lo que hablo
d e l

secuestro” e indicó que “casi pierdo la vida, casi la pierdo mi hijo, de manera que lo que están armando ahora es un poco lo que no hicieron por mí en el cautiverio. Ellos han debido ser solidarios y no lo hicieron”, subrayó.

Indicó que no los quiere “agrar en ningún sentido” y que lo que desea es “vivir tranquila” y “que me dejen la vida tranquila”.

Sobre el caso de un intento de ahogar a su hijo, consideró que sólo “son especulaciones... No sé qué pretenden con hablar de tantas cosas. Es la historia que han creado... No sé qué buscan frente a la opinión”, reiteró.

“Me duele que hayan creado esas historias. Lo que dice Ingrid es una locura. No sé a Ingrid que le pasa o que tiene contra mí... Por un lado me duele y por otro me sorprende... También está el tema de mi hijo que debieran manejar con mucho respeto. Ellos se han zafado conmigo y estoy muy aburrida de esa actitud”, expresó.

“Lo que pasó, pasó. Lo que ellos están diciendo es falso, de toda falsedad... No sé que es lo que los anima. Me duele en el alma porque no tengo nada contra ellos”, subrayó.

Clara Rojas pudo retomar el rol de madre que las FARC y las duras circunstancias de la selva interrumpieron pocos meses después del nacimiento de Emmanuel. “He tenido suerte de retomar mi vida sin más contratiempos que los normales. A pesar de la separación con Emmanuel, él se ha adaptado muy bien a su nueva vida”. (SEP).



CONTINÚA MAÑANA CON: LIGÁMENES ENTRE EL EX SENADOR PÉREZ E INGRID BETANCOURT ESTANDO SECUESTRADOS.